

Le pouvoir de la pensée

Pourriez-vous nous parler de notre pouvoir créateur ici et maintenant, dans la matière ?
Comment le mettre en pratique au jour le jour dans notre vie ?

«Vous êtes tous des dieux créateurs, mais vous ignorez la capacité de création qui est en vous.

Le pouvoir de la pensée est considérable, mais il faut qu'il soit en harmonie avec ce que vous êtes à l'intérieur, et lorsque vous désirez vous servir de ce pouvoir créateur il ne faut pas qu'il y ait le moindre doute émanant de l'ego. L'ego est très subtil, l'ego a sa propre vie, il fait partie de votre personnalité.

A partir du moment où vous commencez à faire l'unité avec vous-même, il est beaucoup plus facile de créer par la pensée. Vous êtes encore un peu trop englués dans la matière ; il faut que vous éleviez encore un peu votre taux vibratoire, et surtout que vous appliquez les Lois Divines, c'est-à-dire que vous créez toujours dans le sens de l'Amour, de la Lumière, du don de vous-même, etc. Si vous ne créez pas dans cet esprit cette création peut se retourner contre vous, mais en principe il ne vous sera pas donné la capacité de créer par l'esprit.

Autour de vous, il existe ce que nous appelons la matière de l'intréé. Beaucoup d'êtres humains, notamment dans les très anciennes civilisations, avaient la capacité d'utiliser la substance de l'intréé pour créer tout ce qu'ils désiraient. Ils n'avaient pas besoin de technologie, ils n'avaient pas besoin de machines, ils créaient uniquement par l'esprit.

Au Pérou, il y a des pierres gigantesques qu'aucune technologie humaine, aussi sophistiquée soit-elle, ne pourrait reproduire aujourd'hui. Lorsque notre canal a fait de la psychométrie sur une de ces pierres, celle-ci lui a restitué tout ce qui était en elle.

Le minéral enregistre tout ce qu'il vit, tout ce qu'il voit, donc cette pierre a expliqué à notre canal de quelle façon elle a été conçue. Cela se passait au temps de la civilisation des géants, des êtres n'appartenant pas à ce monde qui avaient connaissance de toutes leurs capacités de création.

Ils n'étaient pas coupés de la Source comme vous l'êtes actuellement. Ils avaient la capacité de prendre la substance de l'intréé pour créer tout ce dont ils avaient besoin.

C'est ainsi, notamment au Machu Picchu, que se trouvent des constructions impossibles à bâtrir par des humains « normaux ». Elles n'ont surtout pas été bâties par les Incas comme se plaisent à l'affirmer certains scientifiques ou certains archéologues qui sont dans l'erreur. Comment le leur faire comprendre ? Les scientifiques ont la science infuse, tout du moins le croient-ils !

D'une certaine manière, les pyramides ont été construites de cette façon là, quoique avec une méthode de création par l'esprit plus récente qui a consisté à enlever la densité de la matière pour enlever son poids.

Tous les très grands monuments dont il reste quelques vestiges (vous ne les avez pas tous découverts, loin s'en faut !) ont été construits avec la substance qui se trouve dans l'intréé et qui est à la disposition de tout le monde.

Imaginez que devant vous se trouve une énergie dorée, très subtile. Vous appelez cette énergie à vous, vous l'utilisez pour créer et ensuite vous manifestez cette création dans la matière, dans le monde sur lequel vous vivez.

Vous pouvez essayer de faire cet exercice, et vous serez peut-être étonnés du résultat :

Visualisez une pomme et essayez de voir cette énergie dorée qui vous entoure, projetez l'image de la pomme dans cette énergie et essayez de la ressentir dans vos mains. Bien sûr vous ne verrez sans doute pas la pomme se manifester, mais cependant vous pourrez peut être ressentir son énergie. Si votre pensée était suffisamment forte, si vous étiez suffisamment alignés en vous-mêmes, si vous étiez suffisamment dans l'Amour et si vous aviez vraiment conscience de vos possibilités, vous pourriez créer la pomme.

Les êtres humains ont tellement de capacités qu'ils ignorent ! Nous dirons que c'est très bien ainsi, parce que nous savons que certains êtres humains se serviraient de leurs créations en faveur du côté obscur, et ce serait dramatique car il y aurait des répercussions non seulement sur votre monde mais aussi dans votre système solaire et peut-être bien au-delà.

Toutes les vraies capacités de l'esprit et le pouvoir de création ne seront donnés aux humains que lorsqu'ils seront devenus sages. Vous êtes tous en devenir de sagesse ! Chaque jour vos pas vous mènent au plus près de la Sagesse.

Comment pouvez-vous acquérir la Sagesse ? Avec l'Amour ! La Sagesse et l'Amour sont totalement compatibles, et l'une ne peut pas aller sans l'autre !"

